

【2学期終業式】

今学期は、運動会や校外学習、修学旅行、学習参観や懇談会など多くの行事を無事に行えました。インフルエンザの流行もありましたが、本校では学級閉鎖1クラスのみで、爆発的な広がりはありませんでした。ひとえに、保護者の皆様のご協力のたまものだと感じております。

さて、明日から14日間の冬休みが始まります。楽しく過ごすことはもちろん、何よりも子ども達の安全を祈ります。3学期の始業式に全員が元気に登校できるよう健康管理および交通安全についてのご指導をよろしくお願ひします。

さて、今日の終業式で2学期を振り返って、子ども達に以下のような話をしました。

生品小から未来へ「地球への贈りもの」を届けよう



太田市ではこれまで「ISO14001」という仕組みで環境を守る活動をしてきましたが、これからは「SDGs」に取り組みます。難しく聞こえるかもしれません、皆さんにはすでに、このSDGsのヒーローとして素晴らしい活動をしています。

例えば、給食の時間。「今日もおいしいね！」と好き嫌いせずに、食缶の残りを減らそうと頑張った人。これはSDGsの「2：飢餓をゼロに」や「12：つくる責任 つかう責任」という目標に直結する、立派な行動です。次に、休み時間。誰もいない教室の電気が、消えているのを校長先生は見ました。「パチン！」とスイッチを切ってくれたその指先が、地球の温暖化を止める大きな力になっているのです。皆さんが学校や家で取り組んでいることはすべて未来に繋がります。明日から冬休みが始まります。お家でも、自分にできる「地球への贈りもの」として・・・

例えば、①ご飯をきれいに食べる。②ノートや鉛筆など大切にする。③節電・節水を心がける。こうした「当たり前のこと」を続けることが、世界を変える一歩になります。

最後に、冬休みは「命」を大切にする休みでもあります。車に気をつけ、風邪をひかないように元気に過ごすこと。3学期の始業式に、また皆さんの笑顔に会えるのを楽しみにしています。

【活躍する生品の子】

たくさんの子ども達が学校外でも活躍しています！

学校外での活躍をお知らせするコーナーです。掲載を希望する場合は、賞状のコピー等を担任まで提出してください。

(学校HPにも掲載されます。)



・第62回ジョイフルクラブカップサッカー 〃	準優勝 4年2組 篠塚 葵 4年3組 立花 豪
・Ota Junior Cup バトミントン選手権大会 小5男子	第3位 5年2組 菊地 柑太
・県小学生総合体育大会 種目剣道 新田太田A	準優勝 5年3組 定村 空

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS



【ISOからSDGsへ ～生品小で育む「地球への思いやり」～】

先日通知したとおり、太田市で取り組んできた環境マネジメントシステム「ISO14001」がひとつの区切りを迎えました。本校も、これまでの活動を土台としつつ、今後は「SDGs」というより広い視点で、環境教育を推進していきます。

「SDGs」の根底にあるのは、私たちが長年大切にしてきた「もったいない」という心と「次の世代に良い環境を残したい」という願いです。

1 「食べ残しがゼロ」に挑戦 (SDGs目標2・12)

給食時間は、最大の学びの場です。地産地消に取り組み、生品地区の豊かな恵みを感じながら「食べられる分だけ配膳し、残さず食べる」ことを意識しています。ご家庭でも「今日の給食、残さず食べられた?」という会話から、食品ロスの問題を一緒に考えてみてください。



2 「電気のスイッチ、パチン!」(SDGs目標7・13)

ISOの活動でも続けてきた節電です。「誰もいない教室の電気を消す」という習慣を、学校でも家でも徹底します。これは単なる節約ではなく、地球温暖化を止める「環境アクション」です。



3 「プラスチックとの付き合い方」(SDGs目標14)

レジ袋削減や水筒持参など、身近なプラゴミ減量を子ども達と考えています。身近な川は海へ繋がっていることを想像し、地域の清掃活動やゴミの分別を丁寧に行う心を育てたいと思います。

4 地域を愛する心 (SDGs目標11)

新田氏ゆかりの生品の地を大切にすることも、立派な SDGs です。地域の自然を守り、挨拶を交わし合う。こうした「地域を愛する心」こそが、持続可能な社会を作る原動力になります。環境教育は、学校だけで完結するものではありません。子供たちが学校で学んだ「地球への思いやり」を、ぜひご家庭で「実践」させてあげてください。



【PTAボランティア】12/20 (土)

市内PTA活動は過渡期にさしかかっています。生品小も子ども達のために保護者と教職員が協力して活動してきましたが、参加行事の見直しや保護者負担の軽減を図りながら、持続可能な活動を手探りしている状況です。今回のフォームでのボランティア募集も、その試みの 1 つです。

今後とも、本校PTA活動へのご理解とご支援を合わせてよろしくお願ひ申し上げます。